

# BASTOGNE Du cœur dans le moteur

Les Legend Boucles auront lieu pour la troisième fois dans la région de Bastogne les 18 et 19 février. Parmi les 300 concurrents attendus, un équipage se singularise par son approche de la compétition : le duo Sébastien

Glaude (36 ans, de Longchamps) et Jacques Gérard (54 ans, de Francorchamps) qui alignera une Volvo 144 de 1967 arborant les couleurs de l'ASBL la Source Antimontaine. « *Antimontaine* » cohabite effectivement avec une seconde association nommée « *la*



Source », explique Sébastien Glaude. Ainsi, le musée de laine constitue également un centre d'hébergement et d'apprentissage au travail pour personnes porteuses de handicaps mentaux légers. « *Notre objectif est de terminer la*

course, afin qu'un maximum de personnes découvrent l'Asbl et visitent cette attraction touristique de la région de Bastogne », expliquent les deux pilotes.

[www.antimontaine.com](http://www.antimontaine.com)